Va Chertorivski por impulsar emprendimiento

Autor: Eduardo Cedillo Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/va-chertorivski-por-impulsar-emprendimiento/ar2776328?v=1

El candidato a la Jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, señaló que buscará realizar el sistema de emprendimiento más grande de América Latina.

Así lo afirmó ante los estudiantes de la Universidad La Salle de la Colonia Condesa como parte de su recorrido por las escuelas de la Capital.

"Las grandes tecnológicas del mundo, talento tenemos de sobra, lo que ha faltado es el acompañamiento y todo el apoyo de los gobiernos para facilitar y detonar las condiciones para que las y los emprendedores puedan no sólo levantar sus proyectos, sino que estos sean sostenibles en el tiempo", apuntó.

Ante la comunidad estudiantil, Chertorivski compartió su lista de 12 misiones, donde destacan el fortalecimiento de la economía, el combate a la corrupción y el garantizar el agua.

El programa de emprendimiento partirá de un fondo de financiamiento para emprendedores y esto abarcará desde la semilla, aceleración, así como primeras y segundas rondas.

"Desde el Gobierno, acompañaremos a las y los jóvenes en perseguir esos sueños y crear una Ciudad inteligente", indicó.

Propone Taboada arreglar todos los mercados de la CDMX

Autor: Alejandro León Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/propone-taboada-arreglar-todos-los-mercados-de-la-cdmx/ar2776798

El candidato de la Oposición a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, propuso arreglar todos los mercados públicos que hay en la Ciudad de México.

Consideró que a esos espacios de comercio se les debe dar herramientas para que compitan con las tiendas de conveniencia que han proliferado en la Capital.

"Creo que tenemos que priorizar, los mercados desde hace mucho no se les mete a esta Ciudad, hay mercados públicos muy abandonados, inclusive, lo dije en el debate, el de Escuadrón 201.

"El estado que estaba el mercado, que requería mantenimiento, que requiere mejorar sus instalaciones, es lo que queremos hacer en toda la Ciudad", dijo Taboada en un recorrido que hizo hoy, en la Alcaldía Gustavo A. Madero.

Presenta Brugada plan de movilidad sustentable

Autor: Alejandro León Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/presenta-brugada-plan-de-movilidad-sustentable/ar2776375?v=1

La candidata de Morena a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, presentó un plan de movilidad sustentable.

La aspirante señaló que la iniciativa tiene la finalidad de acortar desigualdades económicas, territoriales y sociales.

Adelantó que propondrá que varias calles de la Capital sean convertidas en peatonales, pues existe una preferencia para el paso de los automovilistas.

Apuntó que el proyecto está basado en tres ejes, los cuales son movilidad asequible, para que existan opciones de transporte económicas para la población; accesible, en busca de garantizar el uso a todas las personas, y eficiente, lo cual está relacionado con la rapidez.

"Vamos a peatonalizar espacios en toda la CDMX, en todas las alcaldías, vamos a garantizar que varias calles se puedan convertir en peatonales", indicó Brugada.

"Hoy prácticamente la realidad está para los autos, y si hacemos una cuenta de las vialidades que hay, pues resulta que los recursos que invertimos en la Ciudad se van para los autos, entonces, tenemos que cambiar las prioridades de nuestro Gobierno".

También ofreció que los conductores de taxis sustituyan sus unidades por automóviles eléctricos, además de que propuso la instauración de un plan de seguridad vial con la finalidad de reducir los hechos de tránsito.

Planteó materializar un proyecto que nombró "bache cero", el cual se implementaría junto con las alcaldías para mejorar las condiciones de las vías.

"Yo tardo dos horas en llegar hasta acá y dos horas en regresar (...) entonces, sabemos a lo que nos referimos cuando decimos que queremos restituir el tiempo de la vida de las personas con un transporte público en sustentable", comentó Brugada ayer en un evento que encabezó en la Colonia Centro, Alcaldía Cuauhtémoc.

Más tarde, se reunió con empresarios en el Club de Industriales, a quienes ofreció llevar a cabo una "ciudad de clases medias".

Clara Brugada señala a la oposición de actos de provocación; pide campañas respetuosas y pacíficas

Autor: Frida Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/clara-brugada-senala-a-la-oposicion-de-actos-de-provocacion-pide-campanas-respetu osas-y-pacificas/

Clara Brugada, candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", conformada por Morena, PT y PVEM, llamó a tener unas campañas respetuosas y pacíficas, y acusó a la oposición de estar detrás de actos de provocación y difamación, como la manifestación por la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa que tuvo lugar la mañana de este miércoles, a las afueras de la Universidad Iberoamericana, previo a un evento de la morenista.

En entrevista, la aspirante señaló que después del debate del domingo pasado, "alguien está muy enojado", por lo que trata de generar situaciones como lo ocurrido en la Ibero plantel Santa Fe, con las que se busca difamar y hacer que las cosas le salgan mal.

"A como dé lugar quieren que nos salgan mal las cosas y eso no va a pasar; el día de ayer también sale el resultado de una encuesta en El Economista, la encuestadora Mitofsky, dando una diferencia de 15 puntos, entonces yo entiendo por qué hacen este tipo de manifestaciones y yo llamo a que esto no se mantenga, creo que todos tenemos oportunidad de hacer una campaña pacífica; una campaña donde tiene sus momentos importantes, como los debates, todavía faltan dos debates más y vamos a tenerlos, pero no puede ser que estén atrás grupos de este tipo. Así que hago este llamado para llevárnoslo de manera libre, pacífica y respetuosa", señaló.

Tras aclarar que los padres de los 43 estudiantes de Ayotzinapa no están detrás de la manifestación de este miércoles, Brugada Molina señaló a la oposición por estos hechos y advirtió que el sábado pasado, cuando tuvo un evento en San Miguel Teotongo, la oposición hizo un acto apenas a unas calles de distancia, lo que calificó como un acto de provocación.

"Yo creo que la oposición está detrás de esto, y que no debería de continuar ese tipo de expresiones, Miren, el sábado voy a un evento a San Miguel Teotongo, y ya que se estaba promoviendo, ellos dicen que también van a hacer uno muy cerquita, entonces ¿qué es? Son actos de provocación de quien va perdiendo, yo les hago un llamado a que se tranquilicen y que no comentan este tipo de errores. Empezó el sábado, el domingo tuvimos la oportunidad del debate y luego vienen con este tipo de situaciones en la Ibero. Que se calmen, de esa manera ellos no van a ganar, la gente no quiere escuchar odio y manifestaciones sin ninguna causa, así que un llamado a los que estuvieron detrás de este evento de hoy por la mañana", dijo.

kicp/cr

Clara Brugada inaugura paso de Morena por la Ibero

Autor: José Luis Ramos Género: Nota Informativa

https://www.reporteindigo.com/reporte/clara-brugada-candidata-jefa-de-gobierno-visita-ibero-propuestas/

Entre preguntas incómodas y sin gritos de "¡jefa de Gobierno!", Clara Brugada Molina, candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México (CDMX) a la Jefatura de Gobierno, se plantó ante cientos de estudiantes de la Universidad Iberoamericana (Ibero), quienes escucharon las propuestas de campaña rumbo a las elecciones locales del 2 de junio.

En el marco de los "Encuentros por la democracia", organizados por dicha casa de estudios, Brugada Molina se presentó como la primera representante de Morena en pisar, durante el actual proceso electoral, una de las universidades privadas más prestigiosas del país.

Me encantó dialogar con los jóvenes universitarios de la @IBERO_mx y compartirles nuestro proyecto para la Ciudad de México. Es esencial que la campaña se mantenga pacífica y respetuosa, y enfocarnos en propuestas constructivas. No podemos permitir que la oposición desvíe el... pic.twitter.com/LOxvhIc4xi

Clara Brugada Molina (@ClaraBrugadaM) March 21, 2024

Tras las palabras de bienvenida del rector Luis Arriaga Valenzuela, la aspirante al Gobierno capitalino tomó la palabra para iniciar un diálogo que pasó de ser ameno a centrarse en cuestionamientos y reproches por parte de la comunidad estudiantil.

Los temas se extendieron hasta las gestiones de Andrés Manuel López Obrador, como presidente de México, y de Claudia Sheinbaum como jefa de Gobierno.

Protesta de presuntos normalistas en la Ibero

Luego de un retraso de alrededor de 20 minutos, Clara Brugada arribó al auditorio José Sánchez Villaseñor al encuentro convocado a las 11 de la mañana, en donde fue recibida con aplausos por los presentes, quienes ya la aguardaban ansiosos.

El diálogo entre la abanderada de Morena, Partido Verde Ecologista de México y Partido del Trabajo con los universitarios se dio a través de un formato dividido en cinco partes: presentación de 10 minutos de la candidata; espacio de 25 minutos de preguntas por parte de los moderadores; 15 minutos de preguntas sacadas de una tómbola; 50 minutos de preguntas en micrófono abierto; y 10 minutos de cierre para Brugada Molina.

. @ClaraBrugadaM no tuvo un buen recibimiento en la Ibero

"A los 43 ni los veo ni los oigo", decían carteles que recibieron a la candidata de Morena para la #CDMX.

@CapitalMX_pic.twitter.com/jFrdTRnzi9

Ruido en la Red (@RuidoEnLaRed) March 20, 2024

Clara abrió su participación con el relato de sus inicios en la política hace más de 40 años, cuando se mudó a la colonia San Miguel Teotongo y cursaba la carrera de economía en la Universidad Autónoma Metropolitana,

campus Iztapalapa.

"Yo nací en la (alcaldía) Benito Juárez y dejé esas comodidades, me fui a vivir a donde no hay nada", expresó.

Fue en ese contexto que, a decir de la candidata, entendió la "oportunidad histórica" de transformar la vida de las personas.

Mientras Clara Brugada "pasaba caminando" las primeras tres etapas del encuentro, en la puerta 11 del recinto, un grupo de presuntos normalistas de Ayotzinapa inició una manifestación en la que se reprochó a la exalcaldesa de Iztapalapa la falta de esclarecimiento de la desaparición de 43 jóvenes ocurrida en septiembre de 2014.

¿Qué le cuestionaron los alumnos de la Ibero a Clara Brugada?

Cuando iniciaron las preguntas a través del micrófono abierto, los estudiantes aprovecharon para pedirle un posicionamiento a la candidata a la Jefatura de Gobierno sobre las protestas, a lo que ella se limitó a decir que su postura es "de respeto" y "acompañamiento" con la lucha por ese caso, sin entrar en mayores polémicas.

"Yo he sido parte de la lucha histórica por defender los derechos de las familias de Ayotzinapa. Mi solidaridad completa, como históricamente lo he hecho. Yo he estado con ellos afuera", aseveró.

Minutos más tarde, un estudiante cuestionó a la morenista "¿por qué tendría resultados su gobierno en la CDMX, si en Iztapalapa no los tuvo en rubros como la seguridad y el agua?"

#CambioDeMando | El tema del agua será la prioridad de Clara Brugada en caso de ganar la jefatura de Gobierno de la CDMX en las elecciones del próximo 2 de junio. #IberoDialoga pic.twitter.com/asGnbIjZ9E

Reporte Índigo (@Reporte_Indigo) March 20, 2024

En respuesta, la aspirante aseguró que la disminución en las carpetas de investigación en su periodo como edil pasó de un promedio de más de mil a poco más de 300 entre 2018 y septiembre de 2023.

Posteriormente, Brugada Molina fue increpada por los dichos del presidente López Obrador sobre la presunta "derechización" de la ciudad. "¿Cómo nos pide que votemos por usted después de tantas descalificaciones del presidente?", preguntó un alumno.

"Yo respeto a las clases medias, es más, esta ciudad tiene una clase media potente. Y a mí me parece que históricamente esta ciudad ha votado para ser progresista, no de izquierda ni de derecha", sostuvo la exfuncionaria.

Otros temas que los estudiantes pusieron sobre la mesa fue la cuestión migrante, el desplome de la Línea 12 del Metro y el desempeño de la 4T (Cuarta Transformación) al frente del Gobierno del país; ante esto, la candidata respondió con respeto y destacó los logros de los gobiernos local y federal, dejando clara su postura alineada con el oficialismo.

'El agua es un derecho, no una mercancía'

Uno de los momentos más fuertes de Clara Brugada en la Ibero fue cuando afirmó que, de ganar las próximas elecciones, su primera acción de gobierno sería reunirse con la o el sucesor del jefe del Ejecutivo federal y la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, para resolver la problemática del agua que aqueja a la Zona Metropolitana del Valle de México.

#Comunicado Estudiantes IBERO conversan con Clara Brugada, candidata de Morena, PT y PVM a la Jefatura de Gobierno, gracias al esfuerzo coordinado por el Grupo de Trabajo #IberoDialoga: https://t.co/YVRJ0tKKI8

pic.twitter.com/IgsyCz8DBV

IBERO CDMX (@IBERO mx) March 20, 2024

La candidata enfatizó que "el agua es un derecho, no una mercancía", y que, bajo ésta óptica, habría que trabajar para garantizar el abasto del recurso hídrico en los próximos años.

En segundo lugar, refirió que la seguridad será uno de los temas cruciales para su administración, por lo que continuará con el modelo del gobierno actual, cuyas cifras oficiales señalan una reducción de más del 50 por ciento en los delitos de alto impacto, pero aclaró que también se buscaría replicar este tipo de disminuciones en delitos de género como la violación.

Diálogo ayuda a la democracia, dice Brugada Molina

Después de los cuestionamientos incómodos sobre los logros de su administración en la alcaldía Iztapalapa, el "Cártel Inmobiliario" y la Línea 12 del Metro, de los que Brugada Molina supo reponerse, la exalcaldesa resaltó la importancia de este tipo de foros para fomentar el diálogo y los ejercicios democráticos, aunque existan diferencias de pensamiento.

"A mí me dio gusto estar aquí con todos y platicar, así con los gritos y las diferentes opiniones. Creo que eso es la democracia, es poder participar, es poder aclararnos, o no, pero al menos interactuar", concluyó.

Síguenos en Google News para estar al día

Desaforada / Brugada y Chertorivski proponen Sistema Público de Cuidados en la CdMx

Autor: Elizabeth Albarrán Género: Nota Informativa

https://www.elsoldemexico.com.mx/analisis/desaforada-brugada-y-chertorivski-proponen-sistema-publico-de-cuidados-en-la-cd mx-11631487.html

En el primer debate para gobernar la Ciudad de México, la segunda entidad con el mayor número de habitantes y la que tiene el mayor gasto programable del país, dos de los tres candidatos pusieron sobre la mesa la creación de un Sistema Público de Cuidados.

Clara Brugada, de la coalición Sigamos haciendo historia por Morena, PT y el PVEM fue la primera en hablar sobre crear este Sistema Público de Cuidados, el cual formará parte de "los nuevos pilares de un Estado del Bienestar", en el que garantiza mantener el programa de pensiones para las personas de 60 años y más, así como apoyos para las personas con alguna discapacidad, ingreso básico y las becas para jóvenes.

La economista de la UAM planteó construir una red de centros de desarrollo infantil, casas para adultos mayores en los que se les apoye en el desarrollo físico y mental. Además centros de rehabilitación para personas con alguna discapacidad.

Para financiar este sistema, la exalcaldesa de Iztapalapa se limitó a decir que "existen las condiciones para el financiamiento del sistema público", y no dio detalles en qué alcaldías se tendrían pensados estos establecimientos, cuántas personas podrían acceder en un inicio y sobre todo cuánto costará.

Brugada perdió una oportunidad para explicar a la ciudadanía, especialmente a las mujeres, cómo confrontar y resolver el trabajo no remunerado.

De acuerdo con el Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY), de cada 100 personas que no trabajan por razones de exclusión o discriminación en la CdMx, 80 son mujeres. De ellas, la mitad se encuentra en esta situación debido a que tienen que dedicarse a tareas del hogar o a los cuidados no remunerados de niños o familiares enfermos.

El candidato del partido Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, también planteó la creación de un Sistema Público de Cuidados. El economista del ITAM propuso una capacitación y pago mensual a los cuidadores de personas enfermas, crear estancias para las infancias y adultos mayores, además espacios de esparcimiento y licencias de cuidados con goce de sueldo.

Chertorivski, quien se desempeñó como secretario de Desarrollo Económico en la administración de Miguel Mancera de 2012 a 2017, estimó un costo de 17,000 millones de pesos adicionales para contar "con ese estado de bienestar".

En este caso, Chertorivski plateó el costo, pero no ahondó en quiénes tendrían acceso a este sistema de cuidados, cuántas personas serían en una primera etapa, si sólo accederán las personas que están dentro de la formalidad laboral y sobre todo cómo se obligará a las empresas a respetar las licencias de maternidad y paternidad con goce de sueldo.

Ojalá en los siguientes debates, podamos escuchar más detalles sobre este sistema de cuidados, porque al menos en la Cámara de Diputados ya se aprobó una reforma para delinear una Política Nacional del Sistema de

Cuidados que nos dejó con más dudas que certezas.

Correo: elizabeth.albarran@elsoldemexico.com.mx

X: @ElizaAlbarran

TikTok: @elizalbarran11